

Jugendaerobic 2021

Juuhui, wir haben wieder an Wettkämpfen teilnehmen können.

Im Mai der Freiämtercup mit Maske hin, turnen (ohne Maske) und wieder ab nach Hause. Keine Zuschauer oder Fans, aber die Jugendlichen konnten turnen. Das war ein spezielles, schönes Erlebnis für das Turner- und Turnerinnenherz nach einem Jahr ohne Wettkämpfe.

Im September der Zuger Aerobic-Cup, 3 G, mit Zuschauer ohne Rangverkündigung vor Ort und Ende September der Stausee Cup, 3 G, fast wieder ganz normal mit Zuschauern, Finale und Rangverkündigung vor Ort.

Anfangs Dezember steht für die Grossen der Jugend der Saisonhöhepunkt an, sie nehmen an den Schweizer Meisterschaften Vereinsturnen Jugend (SM) in Schaffhausen teil.

Resultate:

Freiämtercup (7 Teilnehmer)	Jugendaerobic I, die Grossen,	1.Rang
	Jugendaerobic II, die Kleinen	4. Rang
Zuger Cup (15 Teilnehmer)	Jugendaerobic I	6. Rang
	Jugendaerobic II	12. Rang
Stausee Cup (15 Teilnehmer)	Jugendaerobic I	4. Rang
	Jugendaerobic II	10. Rang



Die Kleinen



Die Grossen

Rückblickend sind wir Leiterinnen stolz über den Trainingseifer der Jugendlichen in den nicht ganz einfachen letzten zwei Saisons, ob mit oder ohne Maske, wenn trainiert und geturnt werden konnte, waren die Jugendlichen mit grossen Einsatz und Eifer dabei.

Wir freuen uns aufs nächste Jahr und hoffen auf viele «normale» Wettkämpfe.

Doch zuerst gilt für die SMV in Schaffhausen im Dezember noch einmal **«HOPP Bosmel, gänd Voll Gas»**

Schweizer Meisterschaften Vereinsturnen Jugend, Teilnahme Jugendaerobic I, **Resultat**

- Rang 6, Auszeichnung (14 Teilnehmer) Note 9.22

Dieser Wettkampf hat leider wieder ohne Zuschauer und Final stattgefunden, das Resultat wurde mit einer virtuellen Siegerehrung mitgeteilt.